
 

 

REQUERIMENTO Nº  311 /11 
De Informações 

 
 

 
“Quanto ao número de 
comissionados atuando na 
Administração”. 

 
 
 

Considerando-se as constantes indagações de munícipes e 
funcionários concursados quanto aos comissionados atuando, 

 
Considerando-se que, a Câmara apenas toma ciência das 

Portaria de nomeações; 
 
Considerando-se que nesta época de campanha salarial os 

funcionários concursados querem reajuste real em seus salários. 
 
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 

1- Qual o número de funcionários comissionados que atuam na 
Administração? 

2- Qual o valor gasto com salários e encargos dos comissionados? 
3- Demais informações que julgar pertinente. 
 

                                                                              
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de abril de 2010. 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 



 

 

 


